

令和6年10月26日(土)

校長室より⑧⑧



こんにちは。

昨日は、午前中ごぜんちゆうの出張しゅっちようから戻るもどのが少し遅おそくなってしまったうえに、
午後ごごにやるこことが立て込んでいたので、「校長室より」が書けませんでした。

今日は土曜参観日どようさんかんびでした。楽しみにしていた人もいたと思います。2時
間目と3時間目じゆぎようの授業みをおうちの方々に観きんちようてもらいました。中には緊張し
た人もいたと思いますが、私まわが見て回ったときはいつもと同じようにがんば
っていました。6年生の教室たんニンに行ったとき、担任の先生に「じゃ、校長先生
にも聞いてみよう。」と言われました。一瞬いっしゆんなんのこともわからず慌あわててし
まいましたが、仲間なかまに入れてもらえて楽しくもなりました。

3時間目の後半から、『7組クッキー』ほんばいの販売のお手
伝ほんばいかいしじこくいをしました。販売開始時刻の15分前の11:00ころ
には、体育館たいいくかんの入口せんとうを先頭ぎょうれつにした行列しよくいんしつが職員室近くま
できてしまったので、販売開始すこを少し早はやめました。7組の
みんなは、注文ちゅうもんを聞いたり、お金けいさんの計算しょうひんをしたり、商品しょうひんを
渡わたしたりしていました。

月曜日は振替休業日ふりかえきゅうぎょうびで、学校はお休みです。

